

Ferienhaus in Schweden von Norm Architects



Norm Architects entwickelten für das 150 Quadratmeter große Ferienaus an einem Waldrand nahe Stockholm ein neues Gestaltungskonzept, das zeigt, wie viel Potenzial in der scheinbar einfachsten Architektur stecken kann. Bis zum letzten Detail verbindet sich der Wohnraum mit der Natur. Die Kubatur des 1960er-Jahre-Baus wurde erhalten und es wurden lediglich bodentiefe Fenster gesetzt. Abgesehen von viel Tageslicht profitieren die Feriengäste so von einem direkten Zugang zur Natur. Eine dezente Möblierung und natürliche Materialien, beispielsweise in Form des Eichenholzbodens, sorgen für eine helle und freundliche Atmosphäre. Die drei Schlafzimmer für bis zu sechs Bewohner werden mittels schlanker Holzschranktüren vom Wohnraum getrennt. Ihre Höhe dehnt das Raumgefühl optisch aus und lässt die Deckenhöhe großzügiger erscheinen. js

Entwurf: Norm Architects, www.normcph.com

Bauherr: Privat

Standort: Schweden

Fertigstellung 2021

Fotos: Jonas Bjerre-Poulsen

















